

WOLF-GEORG RINGE

PRESSESPIEGEL

(Oktober 2024)

2024

- “‘Brown-Spinning” führt am Ziel vorbei’, Handelsblatt Business Briefing Nachhaltige Investments v. 9. Februar 2024, S. 10, <https://www.handelsblatt.com/business-briefing-nachhaltige-investments-vom-februar-2024-bbni_02-2024/29635620.html>

2023

- ‘Artificial intelligence has learned to “manipulate” the stock market’, Ruetir, 12. Dezember 2023 <<https://www.ruetir.com/2023/12/artificial-intelligence-has-learned-to-manipulate-the-stock-market/>>
- ‘Intelligenza artificiale, la manipolazione gioca in Borsa’, Il Sole 24 Ore v. 12. Dezember 2023, S. 6, <<https://24plus.ilsole24ore.com/art/intelligenza-artificiale-cosi-robot-ultraveloci-giocano-borsa-AFE0B>>
- ‘Was das Benko-Aus nun für den Elbtower bedeutet’, Hamburger Morgenpost (Mopo) v. 30. November 2023, S.7, <<https://www.mopo.de/hamburg/monopoly-in-hamburg-jetzt-beginnt-der-milliarden-kampf-um-hamburgs-top-immobilien/>>
- ‘Wohnungspolitik: Im Gewitter’, Hamburger Grundeigentum 08/2023, S. 6
- ‘Over 150 top execs fear Europe will create a ‘critical productivity gap’ with the U.S. if the EU overregulates A.I.’, Fortune, 30. Juni 2023, <<https://fortune.com/2023/06/30/europe-ai-act-open-letter-executives-regulation/>>
- ‘Eine Sandbox für KI-Kontrolle’ bzw. ‘So ließe sich Künstliche Intelligenz intelligent regulieren’, Handelsblatt v. 27. Juni 2023, S. 14, <<https://www.handelsblatt.com/meinung/gastbeitraege/gastkommentar-so-liesse-sich-kuenstliche-intelligenz-intelligent-regulieren/29219952.html>>
- ‘Borsa, così l’intelligenza artificiale manipola le quotazioni’, Il Sole 24 Ore, 6. April 2023, <<https://24plus.ilsole24ore.com/art/borsa-cosi-l-intelligenza-artificiale-manipola-quotazioni-robot-e-social-AEOa1UED>>
- ‘Der Senat hat städtebaulichen Selbstmord begangen’, Welt am Sonntag, 13. Februar 2023, <<https://www.welt.de/regionales/hamburg/article243742145/Streit-ueber-Erbpacht-Der-Senat-hat-staedtebaulichen-Selbstmord-begangen.html>>

2022

- ‘Shaping financial markets sustainably’, Hamburg Commercial Bank Editorial (November 2022), <<https://www.hcob-bank.de/en/editorial/pages-2022/capital-market-meeting/>>
- ‘Drei Fragen an Prof. Dr. Georg Ringe’, Hamburgische Notarkammer, Rundschreiben Nr. 5/2022 (4. Oktober 2022)

2021

- ‘EU debates softening capital requirements’, International Financial Law Review (23. September 2021), <<https://www.iflr.com/article/b1tq66rbpyp0rm/eu-debates-softening-capital-requirements>>
- ‘3½ Fragen an: Wolf-Georg Ringe’, DIE ZEIT (19. August 2021), S. 37
- ‘ECB shows optimism for the end of the pandemic’, International Financial Law Review (13. Juli 2021), <<https://www.iflr.com/article/b1sp545mcsfn12/ecb-shows-optimism-for-the-end-of-the-pandemic>>
- ‘Limitierte Handlungsfähigkeit’, Tageszeitung (taz) (27. Januar 2021), <<https://taz.de/Eigentuemer-der-Rigaer-Strasse-94/!5743305/>>

2020

- Theo Wayt, ‘Oxford professors plan to plug regulatory holes to avert future Wirecard scandal’, The Academic Times (23. Dezember 2020), <<https://www.academictimes.com/oxford-professors-plan-to-plug-regulatory-holes-to-avert-future-wirecard-scandal/>>
- Sajai Singh, ‘Why the Wirecard scandal is relevant for India’, The Economic Times (5. September 2020), <<https://economictimes.indiatimes.com/small-biz/policy-trends/why-the-wirecard-scandal-is-relevant-for-india-part-1-regulators-and-fintech-boom/articleshow/77945025.cms>>
- ‘Grüne Geldpolitik – Die EZB braucht ein klares Mandat’, Handelsblatt v. 11. Februar 2020, S. 48, <<https://www.handelsblatt.com/meinung/gastbeitraege/gastkommentar-die-ezb-braucht-ein-klares-mandat/25529540.html>>

2019

- ‘Wissenschaftskolleg will Spitzenforscher nach Hamburg bringen’, Hamburg News (4. Dezember 2019), <<https://www.hamburg-news.hamburg/de/gesundheitswirtschaft-und-life-science/wissenschaftskolleg-will-spitzenforscher-nach-hamburg-bringen/>>
- ‘Hamburg Institute of Advanced Study nimmt Fahrt auf – Weiterer Meilenstein auf dem Weg zur internationalen Wissenschaftsmetropole Hamburg erreicht’, Behörde für

Wissenschaft, Forschung und Gleichstellung (21. November 2019),

<<https://www.hamburg.de/pressearchiv-fhh/13235404/start-hias/>>

- ‘Treffpunkt für Top-Forscher: Neues Wissenschaftskolleg startet’, Hamburger Abendblatt v. 21. November 2019, S. 18,
<<https://www.abendblatt.de/hamburg/article227708063/hamburg-institut-forschung-wissenschaft.html>>
- ‘Mit Innovationen in den Sandkasten’, Neue Distanz (1. Juli 2019),
<<https://neuedistanz.de/mit-innovationen-in-den-sandkasten/>>
- ‘Wir brauchen eine europäische Sandbox für Fintech’, Handelsblatt (11. Februar 2019),
<<https://www.handelsblatt.com/meinung/gastbeitraege/gastkommentar-wir-brauchen-eine-europaeische-sandbox-fuer-fintech/23973456.html>>

2018

- ‘Ein integrierter Kapitalmarkt würde die Euro-Zone stabilisieren’, Handelsblatt (4. Dezember 2018), <<https://www.handelsblatt.com/meinung/gastbeitraege/gastbeitrag-ein-integrierter-kapitalmarkt-wuerde-die-euro-zone-stabilisieren/23714438.html>>
- ‘Zehn Jahre danach: Die richtigen Lehren aus der Finanzkrise’, Spiegel Online (23. Juni 2018), <<http://www.spiegel.de/wirtschaft/service/finanzkrise-welche-lehren-verbraucher-zehn-jahre-danach-ziehen-sollten-a-1214391.html>>
- ‘Europe’s bank failure rules on trial amid Banco Popular legal fallout’, S&P Global Market Intelligence (15. Juni 2018),
<<https://www.spglobal.com/marketintelligence/en/news-insights/latest-news-headlines/44832119>>
- ‘Affaire Daimler: comment Gerhard Schröder a démantelé la «Deutschland AG»’, L’opinion (28. Februar 2018)

2017

- ‘Vilka följder får Brexit för affärer och advokater?’, Advokaten Nr 9/83 (Dezember 2017), <<https://www.advokaten.se/Tidningsnummer/2017/nr-9-2017-argang-83/vilka-foljder-far-brexite-for-affarer-och-advokater/>>
- ‘Merkel tættere på fire år mere som kansler’, Børsen (15. Mai 2017), S. 20
- ‘Muss der dänische Export Martin Schulz fürchten?’ Nordschleswiger (29. März 2017),
<<http://www.nordschleswiger.dk/newsdetails1/36/101694>>
- ‘Kansler-kamp vil ryste tysk vinderformel’, Børsen (28. März 2017), S. 18-19
- ‘Nazi-anklager gavner Merkel’, Børsen (28. März 2017), S. 19
- ‘BREXIT: Scottish financial firms need post-Brexit “contingency plan”, says expert’, Out-law (14. Februar 2017), <<http://www.out-law.com/en/articles/2017/february/brexit-scottish-financial-firms-need-post-brexit-contingency-plan-says-expert/>>

- Michael Watson, 'Will financial "passports" survive Brexit?', The Scotsman (10. Februar 2017), <<http://www.scotsman.com/business/companies/financial/michael-watson-will-financial-passports-survive-brexit-1-4362984>>
- 'Capital markets v financial centre: the winner is...', Times of Malta (26. Januar 2017), <<http://www.timesofmalta.com/articles/view/20170126/business-news/Capital-markets-v-financial-centre-the-winner-is.637608>>

2016

- 'Merkel må ikke redde kriseramte Deutsche Bank, men...', Finans (30. September 2016), <<http://finans.dk/investor/ECE9042483/merkelmaaikkereddekriseramtedeutschebankmen>>
- 'Professor: Merkel må ikke redde Deutsche Bank', DR1 Radio (29. September 2016), 17:25h (Interview)
- 'UK move to join banking union would create chaos', Letter to the Financial Times (26. September 2016), S.10

2015

- Simon Muff Enevoldsen, 'Betaling uden brok', Kristeligt Dagblad (13. November 2015), <<http://www.kristeligt-dagblad.dk/retsforbeholdet-afstemning-3-december-2015/betaling-uden-brok>>
- 'A window of opportunity for Europe', Peterson Institute for International Economics (14. Oktober 2015)
- Jens Work Kristensen, 'Kan hjælpe andre firmaer i nød', Dagbladet (14. September 2015) <<http://dagbladet-holstebro-struer.dk/vinderup/Kan-hjaelpe-andre-firmaer-i-noed/artikel/228800>>
- 'Ny forskning i finanssektoren', Berlingske Business (21. April 2015), S. 7
- 'Tag godt imod kapitalmarkedsunionen', Børsen (15. April 2015), S. 4

2014

- Jesper Høberg and Jacob Brejnbøl Knudsen, 'Ekspert: OW-sagsøgere har en god sag', Jyllands-Posten (11. November 2014)
- 'Ekspert: OW-aktionærer kan måske få erstatning', Børsen.dk (11. November 2014)
- 'L'union Bancaire, un Projet Fondamental mais Inachevé', Économie Matin (14. Oktober 2014), <<http://www.economiematin.fr/news-union-bancaire-international-finance-reglementation-projet-bsi>>
- 'Aktienrecht und Aktionärswirklichkeit passen nicht zusammen', Aktionärsforum (28 August 2014), <<http://www.aktionaersforum.de/>>

-
- ‘Standpunkt: Wie ist die Bankenunion zu retten?’ (mit Jeffrey Gordon), Frankfurter Allgemeine Zeitung (9. Juli 2014). S. 21
 - ‘Utilstrækkelig krisehåndtering i EU’, Børsen (9. Mai 2014), S. 4

2013

- ‘Tysker med Oxford-accent’, Interview mit ForscherForum (November 2013), S. 22
- ‘Mygind truet med tæsk I konkurs-krig’, Metro Express (4. Juli 2013)
- ‘Die Ltd. hat sich selbst entzaubert’, Frankfurter Allgemeine Zeitung (29. Mai 2013), S. 23

2012

- ‘Telus case shows more disclosure needed for “empty voting”’, The Globe and Mail (16. Oktober 2012)
- ‘Nicht ohne Karlsruhe’, Frankfurter Allgemeine Zeitung (29. März 2012), S.10

2010

- ‘Out of Gas: During its four-year pursuit of Volkswagen, little Porsche outmaneuvered the giant carmaker—but then sputtered at the finish. Were Porsche’s lawyers to blame?’, American Lawyer (1. Mai 2010)

2009

- ‘Companies can change voting rights’, Financial Times (5. August 2009), S. 8